



Schatzsucher unterwegs

Beckum (gl). Die Arbeitsgruppe „Mineralien- und Fossilienfreunde“ des Beckumer Heimat- und Geschichtsverein hatte einen Gastverein aus Grefrath zu einer gemeinsamen Exkursion eingeladen. Die Gruppe unter Leitung von Erwin Wevers kam mit 14 Personen angereist, um in den Steinbrüchen der Firma Holcim, Werk Kollenbach, und der Firma Phoenix Zementwerke nach Mineralien und Fossilien zu suchen.

Nachdem man von der Firma Holcim begrüßt worden war, wurden zwei Gruppen aufgestellt – eine für die Suche nach Minera-

lien und eine für die Suche nach Fossilien.

Nachmittags wurden die Beckumer von ihren Gästen überrascht. Es wurde nun zu einer Pause gerufen. Kuchen und Kaffee wurden serviert. Es wurden auch schöne Funde gemacht. So wurden Calcit, Strontianit und Pyrit sowie einige Fossilien Belemniten, Ammoniten und kleine Schnecken gefunden.

Es war eine gelungene Exkursion. Ein Dank der Arbeitsgruppe galt den Geschäftsleitungen der Firma Holcim und der Firma Phoenix Zementwerke.